

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef

FDP-Fraktion im Rat der Stadt Hennef

Fraktion „Die Unabhängigen“ im Rat der Stadt Hennef

Bürgermeister der Stadt Hennef
Frankfurter Str. 97

53773 Hennef

Hennef, den 20.11.2020

Antrag: Straßenlaterne

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitten wir Sie, namens der CDU-Fraktion, der FDP-Fraktion und der Fraktion „Die Unabhängigen“ den nachfolgenden Antrag an den zuständigen Ausschuss der Stadt Hennef zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Die Stadtverwaltung Hennef wird beauftragt die Aufstellung einer Straßenlaterne an der Kreuzung „Am Berghang“ nach Zumhof auf der L125 zu prüfen.

Begründung:

Auf der L125 befindet sich ca. 500 bis 800 Meter weiter eine Solarstraßenlaterne, die die L125 in die Straßen nach Derenbach und nach Zumhof erleuchten. Die Gefahrenstellen werden somit für alle Verkehrsteilnehmer minimiert, auszuschließen sind sie jedoch nie. So eine Situation halten wir auch für die Einfahrt „Am Berghang“ für angebracht. Im Wissen, dass es in Hennef noch mehrerer solcher Stellen geben muss, bitten wir die Verwaltung weitere Ortschaften/Stellen im Auge zu behalten und ggf. direkt Anpassungen vorzunehmen.



Wir bitten den Antrag schnellstmöglich im zuständigen Ausschuss zu behandeln.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Ralf Offergeld

Fraktionsvorsitzender
CDU-Fraktion

gez.

Michael Marx

Fraktionsvorsitzender
FDP-Fraktion

gez.

Norbert Meinerzhagen

Fraktionsvorsitzender
Fraktion „Die Unabhängigen“